
电气与控制工程学院党政联席会议纪要  
（2024 年第 19次） 

  

时  间：2024 年 12 月 11 日 9:00 

地  点：主楼 604 室 

主  持：赵正杰 

参  会：赵志良 杜瑞平 邵星灵 

记  录：张利平 

会议的议题和主要内容如下： 

议题一：关于学院审计报告的事宜 

会议听取了院党委书记赵正杰关于《审计整改报告书》及审计发现

问题清单与审计整改结果清单的汇报。根据整改结果清单。经研究，继

续完善整改结果清单，写明落实专人负责的情况，加强文件学习，举一

反三，严格履行学校各项规定。 

议题二：关于学院绩效的事宜 

会议听取了院长赵志良关于学院绩效分配的相关事项汇报。经研究，

确定了新闻撰写、教育部就业育人项目、博士点申报等相关事项绩效。

同时，要求新闻从数量到质的提升，进行最佳新闻评选等活动。 

议题三：关于学院学术沙龙管理办法的事宜 

会议听取了副院长邵星灵关于《电气与控制工程学院学术沙龙管理

办法》的汇报。经研究，将学术沙龙修改为学术讲座。同时，将党建、



团学、学术、科研等讲座活动相互结合，下一步积极做好教学沙龙、学

术沙龙等工作。 

议题四：关于首届师生节暨三全育人成果展的事宜 

会议听取了副书记杜瑞平关于首届师生节暨三全育人成果展的汇报。

经讨论和研究，同意开展首届筑梦电控人的表彰活动。 

议题五：关于本科生奖学金评选文件的事宜 

会议听取了副书记杜瑞平关于本科生奖学金评选文件的汇报。经研

究，同意该文件。 

议题六：关于毕业生就业推进方案的事宜 

会议听取了副书记杜瑞平关于毕业生就业推进方案的汇报。经研究，

同意该方案。 

议题七：关于 21 级学生处分的事宜 

会议听取了副书记杜瑞平关于学生处分的汇报。经研究，同意处分

决定办法。 

议题八：关于 2025 届考研慰问的事宜 

会议听取了副书记杜瑞平关于 2025 届考研慰问的汇报。经研究，同

意该方案。 


